

Ressort: Entertainment

## Melissa Joan Hart experimentierte über ein Jahr mit Drogen

Los Angeles, 26.09.2013, 13:59 Uhr

**GDN** - Die US-Schauspielerin Melissa Joan Hart hat in ihrer Jugend über ein Jahr lang mit Drogen experimentiert. "Ich habe etwa anderthalb Jahre lang Cannabis, Pilze und Ecstasy genommen", verriet sie dem Magazin "Life & Style".

In ihrem neu erscheinenden Buch berichtet Hart über ihre Jugend als Hollywood-Star. "Ich hatte damals ein schlechtes Umfeld", erklärte die heute 37-Jährige die Eskapaden in ihrer Jugendzeit und betonte, dass sie nie abhängig gewesen sei. "Schlussendlich haben mir die Drogen keinen Spaß gemacht. Ich mag es nicht, wenn ich die Kontrolle verliere."

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-22434/melissa-joan-hart-experimentierte-ueber-ein-jahr-mit-drogen.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)